

Le Canada et les Etats-Unis, en raison même de leurs relations complexes et variées, prennent inévitablement et fréquemment des décisions affectant les intérêts de l'autre partie. Cette interaction est peut-être plus considérable aujourd'hui qu'elle ne l'a jamais été.

Il nous faut donc constamment être présent à l'évolution de nos rapports, afin que ceux-ci soient ancrés dans le réel et non pas tributaires de l'imaginaire ou de l'émotivité et qu'ils puissent contribuer effectivement à la solution des questions bilatérales.

C'est dans l'esprit qu'a suscité cette réflexion que j'ai l'insigne privilège et le grand honneur de porter un toast à l'amitié de longue date qui unit les Etats-Unis d'Amérique et le Canada ainsi qu'à la santé et à la prospérité de nos charmants invités, M. Henry Kissinger et sa gentille épouse, Nancy.

RECEIVED
1974
APR 11 10 11 AM
SECRETARY OF STATE